

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses vom 07.09.2022

Öffentlicher Teil

TOP .. Kinderschutz in HagenVorstellung der neuen Teamleitung

Frau von der Crone stellt sich vor. Sie sei als neue Teamleitung beim präventiven Kinderschutz seit Mitte Juli dieses Jahres bei der Stadt Hagen tätig.

Herr Reinke bedankt sich und wünscht viel Erfolg bei den anstehenden Aufgaben. Der Jugendhilfeausschuss habe dieses Thema schon immer intensiv begleitet. Er freue sich auf eine gute Zusammenarbeit.

Anschließend stellt sich die neue Abteilungsleiterin der Abteilung „Angebote für Kinder Jugendliche und junge Menschen“ Frau Dreyer vor. Sie sei ab dem 1. Juli des Jahres in dieser Funktion tätig.

Herr Reinke dankt Frau Dreyer und wünscht viel Erfolg bei den anstehenden Aufgaben.